

# Cada caminante siga su camino

Dejar a los hijos escoger su vocación no siempre es fácil para los padres, pero sin duda da mucho fruto. La familia de Annabel lo ha vivido y la historia continúa.

31/01/2025

Cuando los hijos tienen que elegir una carrera profesional empiezan a cambiar los ámbitos y a tomar decisiones de vida. Los hijos de Annabel se mudaron desde la provincia a Caracas para estudiar en

la universidad y además de encontrar acogida en una residencia universitaria del Opus Dei, conocieron lo que Dios quería de ellos... ¡y también de sus padres!

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/cada-caminante-siga-su-camino-2/>  
(15/12/2025)